



Spende für den Bau der Chroma

Musik ist ihr Leben, Lasse lernt Geige, Sara, Lara, Kristin, Tom und Anton singen im Chor. Sie alle kommen zur Chroma, der Schule für Musik und Tanz in Vellmar an der Adalbert-Stifter-Straße. Das marode Haus aus den 70er-Jahren soll teilweise abgerissen werden, es soll ein Neubau entstehen mit einem Kostenanteil der Chroma von 50 000 Euro. Dafür legte die Sparda-Bank jetzt den Grundstein: Regionaldirektor Ulf Penker (links) und Marcus Scholz, Leiter der Filiale Vellmar (rechts), übergaben eine Spende von 2500 Euro an die Chroma-Vertreter Gerhard Förster (hinten) und Rudolf Cerny (2. von rechts). (pom) Foto: Oschmann